



Name: V. Steinmaier
Amt: Hauptamt
Az.: 022.32
GR-Sitzung: 17.12.2020

**An den
Gemeinderat**

**Annahme einer Spende des Sportvereins Wannweil zugunsten des Kinderhauses
Sonnenschein**

Herr Alex Pittner, Trainer der Fußball-Herrenmannschaft des Sportvereins Wannweil, hat sich mit der unteren angehängten Mail beim Kinderhaus Sonnenschein gemeldet.

----- Ursprüngliche Nachricht -----

Von: Alex Pittner <AlexPittner@gmx.de>

An: "kinderhaus.sonnenschein@wannweil.de" <kinderhaus.sonnenschein@wannweil.de>

Datum: 23.11.2020 18:08

Betreff: Aw: Re: Anfrage SV Wannweil

Hallo Frau Schäfer,

durch die momentanen Kontaktbeschränkungen sind wir natürlich gezwungen den Spielbetrieb, sowie sämtliche Versammlungen einzustellen. Da sich die Fußball Abteilung allerdings ohnehin ab Dezember in der Winterpause befindet, wird eine Wiederaufnahme des Spielbetriebes frühestens im Februar 2021 stattfinden, insofern die Covid-Maßnahmen dies zulassen.

Was ich Ihnen und Ihrem Kinderhaus anbieten kann bzw. möchte ist zum Beispiel eine kleine finanzielle Unterstützung.

Zu jedem unserer Heimspiele wird der Verkaufsgewinn von Speisen und Getränken in einer separaten Mannschaftskasse gesammelt und uns zur Verfügung gestellt. Dieser Betrag ist nicht außergewöhnlich hoch, befindet sich dennoch bereits im dreistelligen Bereich.

Möglich wäre es Ihnen ein Teilbetrag als Barauszahlung zu übergeben, ihn zur Kostendeckung neuer Spielgeräte für den Außen/Innenbereich einzusetzen oder falls nötig Sanierungsarbeiten zu unterstützen.

Natürlich ist Ihnen der Umgang damit jedoch frei überlassen.

Des Weiteren wäre es evtl. möglich Ihr Kinderhaus, über einen bestimmten Zeitraum, dauerhaft am Gewinn unserer Verkäufe zu beteiligen. Ein Anteil des Erlöses würde somit bei jedem Heimspiel unserer Mannschaft automatisch Ihnen zugutekommen.

Zusätzlich könnte man eine extra Kasse aufstellen, in die unsere Zuschauer Spenden/Unterstützungen einzahlen können, die Ihnen zu 100% übergeben werden.

Auf beide Aktionen würde dann mit entsprechenden Hinweisen und Schildern aufmerksam gemacht werden. Sofern sich die Kontaktbeschränkungen wieder lockern, wäre dann auch eine Präsenzhilfe unsererseits möglich.

Bisher waren bzw. sind wir bei verschiedenen Veranstaltungen im Auf und Abbau tätig, verteilen einmal jährlich im gesamten Ort die Gelben Säcke oder unterstützen Veranstaltungen im Verkauf.

Falls auch Sie ab und an Veranstaltungen tätigen oder sonstige Aktionen durchführen, bei der Sie die Hilfe von ein paar Personen benötigen, könnten wir ein Ansprechpartner werden.

Selbstverständlich können auch Sie Ihre Ideen mitteilen, falls ein Interesse in diesem Anliegen besteht und natürlich stehe ich Ihnen für Rückfragen jeder Art zur Verfügung.

Ich hoffe ich konnte Ihnen einen kleinen Überblick verschaffen und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Alex Pittner

Gesendet: Samstag, 14. November 2020 um 10:06 Uhr

Von: "kinderhaus.sonnenschein@wannweil.de" <kinderhaus.sonnenschein@wannweil.de>

An: "Alex Pittner" <AlexPittner@gmx.de>

Betreff: Re: Anfrage SV Wannweil

Hallo Herr Pittner,

entschuldigen Sie die späte Rückmeldung. Sie dürfen uns gerne Ihre Ideen zukommen lassen, am Einfachsten per Mail. Die Frage ist nur, was in der momentan Corona geprägten Situation möglich ist.

Viele Grüße, Karolin Schäfer

Alex Pittner <alexpittner@gmx.de> hat am 22.10.2020 15:57 geschrieben:

Sehr geehrte Frau Schäfer,

heute Vormittag habe ich bereits versucht Sie telefonisch zu erreichen, leider waren Sie zu diesem Zeitpunkt außer Haus.

Ich bin Trainer im ortsansässigen Sportverein SV Wannweil, in dem ich die Fußball-Herrenmannschaft betreue. Seit mehreren Jahren übernehmen wir, als Verein und Mannschaft, verschiedene gemeinnützige Aufgaben. Gerne würde ich dieses Aufgabenfeld mit meiner Mannschaft auf Ihr Kinderhaus erweitern und Ihnen in einem Gespräch/Telefonat genaueres erklären.

Falls ein grundlegendes Interesse besteht, können Sie mich gerne unter meiner Mobilnummer oder Email erreichen. Ansonsten kann ich Ihnen bei Bedarf auch ein ausführlicheres Anschreiben mit Ideen/Vorschlägen zusenden.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen und wünsche einen guten Start ins Wochenende
Alex Pittner

Beschlussvorschlag:

- 1. Die mit o.g. Mail artikulierte Spendenbereitschaft des Sportvereins Wannweil wird zustimmend zur Kenntnis genommen.**
- 2. Für die Annahme der einzelnen Spenden des Sportvereins gilt unsere bisherige Praxis im Gemeinderat zur Annahme von Spenden weiter. Bei „Kleinspenden“ des Sportvereins bis 100 € entscheidet der Gemeinderat in periodischen Abständen in zusammengefasster Form pauschal. Für Spenden mit einem Wert von mehr als 100 € gilt diese Vereinfachung nicht. Hier entscheidet der Gemeinderat im Einzelfall.**

Wannweil, den 07.12.2020, Volker Steinmaier